DIARIO CONSERVADOR DE LA MAÑANA

Dirección y Administración Carrera Flores Nº 39

FI DERECHO

Para todo lo relacionado con este diario dirigirse al Director de El Derecho

en Colombia

Ultimas noticias llegadas

la plana mayor del libera lismo radical del Ecuador, di rigió un telegrama de felicitación al General Herrera, augurándole éxito en su postulación a la Presidencia de la República de Colombia. Ahora que ha sido el Partido Conservador el que ha alcanzado la victoria después de una lucha honrada y de cente, ¿qué dirán los felici tantes? En Colombia po se lleva el sufragio al terreno de la perfidia, no se lo cabre con la máscara de mil promesas para luego enre darlo en la red del frande y del engaño; en la República de Marco Fidel Suárez, la ley se impone, la Constitución respeta la voluntad de los ciudadanos y en nin guna manera se constituye en opresora de opiniones y sentimientos.

Renida ha sido la lucha, los liberales de Colombia no han cejado un punto en sus anhelos de llevar al solio presidencial a su candi dato: la prensa colombiana lo prueba, las correspondencias venidas hasta nosotros nos han puesto al corriente de la efervescencia de ánimos, del entusiasmo reinante. pero como siempre se impone el derecho, como a pe sar de todo la justicia y la verdad triunfan, cuando no se las encadena, Ospina, candidato conservador, ha con quistado el puesto de Magistrado con una mayoría abrumadora que ha probado la simpatía y el prestigio de que goza entre los buenos y leales patriotas de nuestra República vecina.

¿Qué ha tomado parte el clero? Quienes amamos los paña) agosto 3 de 1893). deberes que tenemos para

de Bogotá, nos dan a saber de los principios cristianos, impiedad. el triunfo obtenido por la el defensor de las doctrinas ejemplo de civismo bien en tendido, de patriotismo prác tico y obligado.

El Derecho se complace en felicitar al General Os pina por el trinnfo alcanza. do, así como al Partido Con trincante. servador de Colombia que ha sabido hacer valer sus derechos con altivez y gallardía.

¡Loor a Colombia y a su altivo pueblo que se ha he cho acreedor al gobierno que le rige!

15 y 16 Conferencias

pronunciadas el 16 y 22 de enero próximo pasado por el Romo. señor Canónigo doctor don Alejandro Mateus

«Ouando en algún lugar corre peligro la Religión, por las maquinaciones de los ad versarios, hay que poner pun to a toda disención entre ca tólicos, y, puestos en armonía los ánimos y pareceres, tomar a pechos el combate y la defensa de la Religión, que es el bien común de to dos, al que debe subordinar se todo». (León XIII, Encl. Sapientiae Cristianae).

«No podemos menos de lle var a mal y reprobar enérgi camente la costumbre de algunos que, llevando el nom bre de católicos y amando la religión de sus mayores, se dejan arrastrar por los parti dos políticos, de forma que violentos se atreven a atacar a varones que ocupan las más elevadas dignidades, con los escritos procaces que publican». (León XIII, carta al Arzobispo de Burgos (Es

enorgullecemos en acatar las momento en que los enemi ni lo otro está definido por perfecto estado. sabias doctrinas de los Pon gos ataquen a la Religión, los la Iglesia. Reforencias en tifices, no podemos menos que discuten han de suspen- Pero téngase en cuenta Carrera Flores Nº 39.

que en polífica discurran los ligión.

prohibir que los periodistas medio de sus cartas. católicos hablasen de políti de ellos.

justicia (que consiste en re conocer y dara cada uno lo q le pertenece) pueden los católicos defender sus opiniones políticas; y ni el profesor ni el confesor ni nadie Iglesia, que es madre y puede imponer sus opiniones políticas al discípulo, al con fesando, etc.

En aquello en que la I glesia no ha definido (dog ma o moral) pueden los ca tólicos disputar, como cuan do han disputado los doctores de la misma Iglesia, a cerca de la gravedad o venialidad de un pecado. Y aun en asuntos de fe puede haber discusión en aquello, lo repetimos, que no estuviese definido por la Iglesia; al hablar, verbi gracia, de la naturaleza del infierno, han podido los teólogos discutir 50 por ciento de rebaja. Pueden los católicos discu si dicho fuego sea material con la Patria, quienes nos tir sobre política; mas en el o inmaterial; pues ni lo uno

El Partido Conservador de aplandir la conducta del der la labor, y han de cerrar que un partido político cató clero colombiano al terciar filas para combatir de frente tico es hijo de la Iglesia, y en la lucha electoral. Ellos y de consuno al adversario; por tanto su súbdito y discí que saben que el Partido para defender y sostener a pulo, que está obligado a o Conservador es el baluarte la Madre acometida por la bedecerla hasta el sacrificio de la propia voluntad; y si No cabe polémicas entre la Autoridad Eclesiástica, candidatura del General Os de la Iglesia Católica, ellos, católicos en materia de Reli-representada por el Obispo, pina frente a la de Herrera. decimos, han levantado su voz gión; ya que si lo son en ver prohibiese terminantemente No hace pocos días que y su brazopara vigilar por sus dad, ambos han de profesar o textualmente al partido, propios intereses, dando así la en todos sus dogmas y al periodista el empleo de principios. Mas en el caso de este o de aquel medio para haberla, sólo uno de los con la defensa de la Religión, tendientes sería católico; ya el católico tendría que obeya que el católico defendería decer a dicha autoridad, dilas verdades morales y dog ciendo simplemente: «No soy máticas atacadas por el con yo el que ha de responder a Dios de la pérdida de la No hay por qué prohibir Religión y de las almas».

En varias ocasiones los periodistas católicos; que sos católicos españoles han diri tengan polémicas dentro del gido violentes ataques a los respeto mutao y de la Re-Obispos; per esto, el Roma no Pontífice se ha visto en Y no habría justicia en el caso de amonestarles por

Lo he dicho, pueden eca y tanto menos justo sería rrar los Obispos, y de hecho el defender la sinrazón de han errado: la historia nos uno de ellos; así como sería informa de ello. Pueden einjusto que, riñendo o dispu rrar por mala información tando entre sí los hijos de o mala inteligencia de una una familia, acudiese el pa materia. En tales casos, lo dre a castigar a uno solo que pueden hacer los católi cos es dirigirse a ellos y Que hablen, que discutan, presentarles respetuosas obque aprendan a escribir so servaciones. Y si no fueren bre política. Sin atentar a la oídos y el caso fuere grave, pueden en debida forma acudir o apelar humildemente a las Autoridades del Obispo. Estas son las normas. esta es la disciplina de la maestra sabia y bondadosa.

Manera de enriquecerse

Está de venta, con el 25 por ciento de rebaja, una máquina Singer de pie, sis tema gabinete, de lo más lujoso y moderno que ha venido a Quito. Sirve para coser y bordar en toda tela. desde la seda hasta el cáñamo; tiene todos los átiles necesarios.

También se vende una lujosa estufa eléctrica, con el

Ambos objetos son enteramente nuevos y están en

Referencias en El Derecho,

DISCURSO

que con motivo de la celebración del primer centenario del nacimiento del Exemo. señor doctor don Gabriel García Moreno, pronunció el día 25 de Diciembre de 1921. en la Santa Iglesia Catedral de Guayaquil, el R. P. Miquel Martínez de la Vega, Sacerdote Jesuita.

(CONCLUSIÓN)

Sorprenderéis al tirano ide tendremos a la que fué Re ando medios de sustraer del pública modelo figurando al castigo a los convictos, sin frente de la barbarie y sal-comprometer la justicia; lo vajismo;.... veréis contestando con cari me lo que queráis, pero no la ruina de la nación con el indulto a un traidor; ve réis responder a su confesor con una entereza de concien cia, que asombra: Padre, si cometo ningún pecado al per donor la vida a este conjurado, queda libre en este instante, y al ver que el sa cerdote baja la cabeza y guarda angustioso silencio, continúa: Pues entonces que sea ejecutado; no debemos ofender a Dios por nada del mundo. Este, este es, el ti rano García Moreu, que con justicia inexorable dió la paz y la seguridad a su pueblo. «Cúmplase la justi cia y desplómese el cielo» era su divisa. (1) «La com pasión por los criminales, decía, es la mayor crucidad contra los ciudadanos honra dos y pacíficos». «La repre sión pronta, enérgica, terri ble es el único medio de re frenar a los malvados». «Un castigo ejemplar deja satis fecha la justicia, fortificada la moral, consolidado el or den público....»

¡Oh! quién nos diera un tirano de esta clase! Si, ti ranos a lo García Moreno es lo que nos hace falta en la actualidad. Con los hom bres de algodón vamos de abismo en abismo hasta que pronto desapareceremos del número de las naciones cul tas y figuraremos a la cabe za de las bárbaras, ¡Pobre Ecuador! Con los derechos del hombre ha caído del a bismo de la impiedad al a bismo de la maldad y corrupción; de este abismo al abismo de la miseria; de aquí al pillaje y asesinato; luego llegará al socialismo y bolsheviquismo y entonces

Guayaquil la legitima, noble y generosa, dime no tienes en tu seno otro tirano Gar hasta el sacrificio y herois lidades.

Con el tirano García Mo reno apenas había contribu pobres; con los derechos del

Carlos J. Mateus y García

realiza en su almacén, a precios sin competencia, sombreros para sacerdotes, calidad extra; neceser para señoritas y caballeros, arañas para luz eléctrica de Oristal de Bohemia, maletas de viaje, cortinas de seda, perfumería francesa y una infinidad de artículos europeos llegados en el último vapor.

de impuestos y sobre ésto hondas y con tu mágico tenemos que comprar a peso murmullo, unido al susurro de oro (nikel y papel) el encantador de las palmeras agua que bebemos, el aire que se cimbrean majestuosas que respiramos y el suelo en tus riberas, ven a festejar

que pisamos....

jOh! ¡Guayaquill, no la Cristiano! ¡Oh inclito martir ño inmenso a su madre ido Guayaquil espuria y advene de la Religión y de la Patria! grita el Ecuador católico en latrada: madre mía, pedid diza y triangulada, sino tú, Oh llorado Padre de les todos sus ámbitos al «Hompobres! ¡Oh Salvador y En grandecedor de nuestra República! levántate de la tum su talento, con su corazón cía Moreno? ¿Esa tu sangre ba por unos momentos. Si v su genio político no buscó godo ecuatoriana que germi- no podemos lograr la dicha otra cosa que el engrandena héroes y gigantes no pue de volverte a ver en el solio cimiento de la Patria y el V. R. me asegura que no de darnos un tirano que ven Presidencial para nuestra reinado de Jesús en ella! ga a salvar la Patria? ¡Oh, grandeza y ventura, siquiera ¡Honor y gloria eterna repi danos por favor un tirano queremos tener el consuelo, te el mundo civilizado y ca-que tenga corazón de More en esta fiesta secular de tu tólico de América y Europa, no y cerebro de García! A nacimiento, de recordar to del Africa y del Asia y de un tirano así reclama todo sabiduría y tu virtud, tus las islas de Oceanía!.... Y el legítimo pueblo ecuatoria hazañas y tus triunfos. Le ante este sublime concierto no, porque dice: «Con el ti vántate con la corona de mundial quedan ahogados los rano Garcia Moreno el ma laureles, con la diadema de ridículos ladridos de los mí trimonio era sagrado, y nues brillantes y con la aureola seros gozquecillos, que ladran tras mujeres nos eran fieles y palma del «Vengador y Martir del Derecho Cristia mo; con los derechos del no» ¡Colócate en el pedestal hombre se multiplican los no del Pichincha y Chim divorcios, las fugas e infide borazo, sino más alto, en el inmenso que nos habéis mospedestal de la gloria, a que te ha sublimado el Orbe Católico, y oye cariñoso nues ciones y teníamos toda clase tras aclamaciones de gratitud, de comedidades, y el módico nuestros gritos de entusiasmo sueldo del Presidente servía y los vehementes latidos de para remedio de nuestros amor de nuestros corazones! Y tú, joh candaloso Gua-

hombre vivimos abrumados yas! hincha tus espumantes al que surcó tua aguas en Oh glorioso Presidente el Talca trianfador!....

¡Honor y gloria eterna! bre de Jesucristo», al «Gobernante modelo» que con de rabia y de despecho....

Oh Dios de infinito poder y misericordia! gracias in 9nitas os damos por el amor trado, al darnos en García Moreno nn Presidente modelo, ardiente defensor de la Iglesia, fervoroso amante de Jesús y de su Patrial....

A. M. D. G.

Novedad

Acaba de instalarse en la conocida y acreditada Tintorería Industrial Americana de José Ignacio Moreno, los trabaios de Sastrería, lavandería y Planchado de ropa blanea.

El público quedará entera mente satisfecho de estos trabajos, porque cuenta para cada sección con operarios perfeccionados en el exte-

Compra y venta de ropa nueva y de medio uso.

Carrera Bolívar, frente al Banco Hipotecario, casa del señor Fernández Salvador.

Se vende

Un birloche FAETON, muy bonito elegante, nuevo y en un precio sumamente barato Referencias en esta imprenta

MEDALI

Del Santo Oristo de la Agenla de Limpias, de la Virgen de la Meda lla milagrosa, del Corazón de Jesús, del Corazón de María, de la Virgen del Carmen, de San José, de la Sagrada Familia, de San Vicente Ferrer, de la Virgen del Rosario, del Niño Jesús, de la Virgen María Auxiliadora, de la Virgen Dolorosa del Colegio de Quito, de la Beata Mariana de Jesús, del Niño de Praga, de la Virgen del Perpetuo Soco rro, de San Alfonso María de Ligorio, de la Virgen del Lourdes, de la Virgen del Sagrado Corazón, de San Benito etc. etc.

LIBRERIA DE CARLOS WEBER.



Para obsequios

Artículos de adorno para salón y tocodor, en plata y plaqué, de primera calidad y de gran gusto artístico.

Casa de Pardo

Joyería, Relojería y Optica Calle Venezuela, No. 77 QUITO VIII. U.

Oportunidad para ricos v pobres

Se aproxima la VERDADERA REALIZACION con que Chagerben Zajia & Ofa., Sucesores de A. J. Chagerben, ofrecen semestralmente a sus distinguidos favorocedores

Acérquese Ud. el próximo Lunes, 14 de los corrientes, a su Almacén situado en el Portal Arzobispal. segunda tienda, do la esquina de la Concepción, y ncontrará el más grande y mejor surtido de mercaderías últimamente llegadas, a precios de EXCLUSIVA GAN-

COMPARE LISTAS

Chagerben, Zajía & Cía.

bos cleros, decaídos a causa briel.... Revolved desapasio dos Pontificios; la Constitu-Religión y de todo lo bueno. ción, en fin, eminentemente católica: son hechos que cla man a voz en cuello: hé squí na a voz en cueño; ne squi Buen negocio no busca más que la prospe ridad y ventura de su pueblo y el reinado de Jesucristo.

Todo eso será verdad, oigo que me decis; pero no se pue de negar que fue un tirano

y un verdugo.

Verdugo y tirano García Moreno? ¿Por qué? Porque mandó fusilar sin conmisera ción y sin juicio previo a to do el que quisol... ¡Señores de esta objeción, os pido un poco de calma y que me escuchéis con imparcialidad lo que hay en este punto! Yo no sé si en alguna ocasión pu do usar de un poco más de indulgencia; eso decidirán los filósofos de la Historia. Yo no sé si en algún otro caso se equivocó mandando dar un castigo humillante en vez de la pena de muer te que pedía el culpable; eso lo dirán los entendidos en los Códigos. Lo que yo os aseguro categóricamente es que jamás faltó a la justicia en las sanciones que el bien público exigía. Citadme un caso, uno solo, en que se compruebe la injusticia tirá nica del Presidente católico. No lo conseguiréis. Lo que sí encontraréis en abundancia son manchas y muy negras calumnias de gente sin honor; encontraréis atrocida des neronianas en cada página de los escritos sectarios; mas con sólo leer sus nombres al pie queda más que vindicada la fama de don Ga

de la época y por las inicuas nadamente las actas los arleyes del patronato; el Con chivos, la historia y enconcordato con la Santa Sede; traréis todo lo contrario de la valiente y altiva protesta lo que asegurar tan descara contra el robo de los Esta damente los enemigos de la

(Concluirá).

Se vende la casa de la señora Rosa Salazar de Ribadeneira. Está situada en la carrera Cotopaxi y tiene instalación de luz, agua potable y excusado. Para por menores, puede hablarse con el Dr. Alfonso Ribadeneira en su oficina profesional, Carrera Pichincha Nº 31.

Por la prensa católica Negocio de

En la Administración de El Derecho se sirven las suscripciones del semanario Católico guayaquileño

LA VOZ DEL CIUDADANO esta importante publicación y pedimos a los católicos quiteños que se acerquen a nuestra redacción a recibir el expresado periódico, que cuesta el insignificante pre cio de veinte centavos men

Anuncie usted en este diario y tendrá éxito

suma utilidad

Hará la persona que compre cualquiera de las dos ca sas o ambas juntas que es-Recomendamos la lectura de tán contiguas y situadas, la una en la carrera Chimbo. razo, y la otra en la carrera Bolívar; pues tienen agua propia, y un espacioso terre no para montar cualquier fábrica.

> Les interesados pueden en tenderse con el señor don Antonio Cevallos en su almacén junto a la Capilla Ma.

Aparicio Ribadeneira,

tiene el despacho de abogado en su casa No. 43, Carrera Bolívar. Consultas: de 9 a 10 a. m. y de 2 a 4 p. m.



KELOJES Toda clase de relojes de oro, plata, niquel o acero. Relojes de repetición, cronógrafos, relojes de palsers en oro, plata y nikel con máquinas finísimas. Relojes de pared / de mesa de la afamada fábrica norteamericana

"Ansonia"

CASA de PARDO. Carrera Venezuela 77. Quite IIIV e

APOSTOLADO SOCIAL

do el Señor llame a sí al sacerdofe y le pida cuenta de sus actos, recibira recompensa por haber salvado a un obrero, por haber trabajado en el apostola-do social.

El Clero debe dedicarse al estudio de las ciencias sociales

Habiendo adquirido tanta im portancia en los actuales tiempos la acción social y levantán dose todos los días de en medio de las clases del proletariado falsos apóstoles que, con sus predicaciones absurdas y revolucionarias, arrastran a las masas obreras al campo socialista, es necesario que el Clero, que tiene de desempeñar en el presente conflicto un papel importantísimo para la resolución de este magno problema, se dedique al estudio de las ciencias sociales. Por eso dice muy bien Millot, «que el sacerdote, deseeso de ganar almas por medio

DEL CLERO

día, proclaman a voz en grito sus reivindicaciones. ¿Cómo impedirles que se lancen sobre la sociedad de que se creen victi-mas? ¿Cómo prevenir o desvanecer sus sueños de liquidación social, que flota en el aire? A los ojos de este cura apóstol, mas tarde obispo de Maguncia, eran más actuales y palpitantes estos problemas que la cuestión de quien había de ceñir la coro-na de Carlomagno.... Profundizábalos él con la pasión de un apóstol y la penetración de un vidente. «La cuestión obrera, decía más tarde, es mucho más importante que las llamadas cuestiones políticas. Atendiendo solamente a los debates de las Camaras y de la prensa, creeríase que las cuestiones políticas son mucho más graves que todas las que afectan al hombre y que abarcan los intereses más esenciales de la humanidad. Esta es una ilusión». No parece si no que estas hermosas palabras

Oportunidad para ricos y pobres

Se aproxima la VERDADERA REALIZACION con que Chagerben Zajia & Cía., Sucesores de A. J. Chagerben, ofrecen semestralmente a sus distinguidos fa vorecedores.

Acérquese Ud. el próximo Lunes, 14 de los corrientes, a su Almacén situado en el Portal Arzobispal, segunda tienda, de la esquina de la Concepción, y ncontrará el más grande y mejor surtido de mercaderías últimamente liegadas, a precios de EXCLUSIVA GAN

COMPARE LISTAS

Chagerben, Zajía & Cía.

Crónica

Jubileo de las Cuarenta Horas 15 y 16 de febrero. SAN AGUSTIN, días 17, 18,

19 y 20 de febrero.

En San Agustín

que mandó celebrar como iniciación del culto público de la S n rita y muy piadosa señora doña Antonia León v. de Freile, a cuya caridad y largueza se debe el enlucimiento y dorado de dicho altar así como el de varios otros, entre ellos el del Señor de la Bue na Esperanza.

Después del Evangelio, el Re verendo Padre Proano, Superior ta exhortación al amor de Jesús su humanitaria labor.

en su Sagrada Faz, e hizo, con justicia, un breve elogio de la pia dosa matrona y le rindió gracias s nombre de Dios, de la Venerable BUEN PASTOR, días 13, 14, Comunidad Agustina y de los fie les a quienes aprovecha el culto público.

Un médico honorable El Jese Politico del cantón Ma-Ayer tuvo efecto en el templo de chachi ha munifestado, por medio San Agustín una misa cantada de un oficio, al probo facultativo señor doctor Juan José Egüez, la complacencia que siente esa auto ta Imagen de Nuestro Señor Jesu ridad al ver cómo este distinguido cristo en dicho templo la benemé médico ha velado por la hi giene y salubridad pública del can tón, contribuyendo eficazmente pa ra la extirpación de las epidemias que habían invadido ese lugar. Es por tanto, acreedor a la timsción y gratitud de sus pobladores.

Felicitamos al señor doctor E guez. Médico Municipal de ese can del Convecto, pronunció una devo tón, por los triunfos alcanzados en

Magnifico candidato Se bes he informado que es M

uistro de Relaciones Exteriores ha sup 1 ado al señor doctor Honora to Vásqu z, para que scepte el cergo de Envisdo Extraordinario y Ministro Plenipotenciario del seémesle un viaje muy feliz y ma Beuador ante el Gobierno del chos progresos por esos mundos. —Con dirección a Venezuela

Los estudiantes federados El Consejo de la Federación de estudiantes ha acordado que todos sus miembros usen la "gorra uni vereitaria" y la capa acordada por el Congreso Panamericano de Es tudiantes, celebrado en Lima en 1912, desde el próximo "Día del Estudiante"

El mercado del cacao

y la baja del cambio Noticias venidas de Nueva York informan que el mercado de caoao continúa en alza, cotizándose el quintal a razón de 37 y 38 sucres, el de la época buena.

También informan, del mismo lugar, que se ha iniciado un movi miento de baja en los tipos de cambio sobre el extranjero. Hasta ayer se vendían los dóllares a 4.05 sucres y las libras esterlinas a St. 17,55.

Buen negocio

Se vende la casa de la señora Rosa Salazar de Ribadeneira. Está situada en la carrera Cotopaxi y tiene instalación de luz, agua potable y excusado. Para por menores, puede hablarse con el Dr. Alfonso Ribadeneira en su oficina profesional, Carrera Pichincha Nº 31.

Social

A Italia partió ayer el joven ingeniero señor don Pelro R. Pinto Guzmán, con su señora. De

partió ayer el señor don Alfredo de la Sota, con su digna familia. Procedente de Machachi se en

cuentra en este lugar el Presbite ro Sr. Dr. Amable Sosa. Le saludamos.

A Guayaquil partieron los se ñores doctores Nicolás Arida Ale jandro Ponce Elizalde y Miguel Martínez Serrano, señores J. B. Rolando Coello, Carlos A. Basan tes, C. Neira Alvear y las señori tas Carolina Valencia y Lucila Castafieda.

-A Riobamba los señores General R. Almeida Suárez, Segun do Cevallos y la señorita María Isabel Jaramillo.

-Al mismo lugar partió el R. P. Jesé Degiovanni. Desemmosle un buen viaje.

Para Ambato la R. Madre Sor Marta, señor Juan León Mera y la señora Leonor de Rama-

- A Latacunga los señores doc tor J. Federico Ponce y Genaro Villacís.

-A Guaytacama el señor doc-tor Carlos a Bermeo.

- A Machachi los señores Sebas tián Oslisto, Leonardo Pallares, Pedro Jasé Arteta, Doningo Gan getena, Carlos Mena y Juan Raci

-A Salcedo el señor Gabriel García A.

De suma gravedad continúa el señor don Pedro Salvador Gonzá

-Alguna mejoris ha experimen tado el señor don Lnis A. Gabela.

_ Igual cosa decimos del Coronel don Angel Isase Chiriboga.

A fallecido en esta Capital el jo ven universitario seflor Luis Anibal Sánchez. Damos el pésame a sus deudos.

Aurelio Guambaña Jarrin

Escultor azuayo

Tiene el bouor de saludar'a los Venerables señores Párrocos y Rec orres de iglesias de la Arquidióce sie, a quienes ofrece sus servicios en toda clase de trabajos concernientes a escultura religiosa. Espe cialidad en estatuas de madera, des 15 centímetros hasta tamaño natural; también arregla estatuas antiguas que por imperfectas estén abandonadas, ofreciendo dejarlas al estilo moderno y a satisfacción del cliente.

Taller-Ciudad de Ambato calle Rocafuerte

58 APOSTOLADO SOCIAL

con respecto a sus estudiantes, pues, eir la actualidad, todos cursun tan trascendental sig natura. De aqui la labor fecun da, la admirable organización católico social, que ambos cleros están desarrollando en la católica spaña. Es tal la importan cla de estes estudios en la hora actual que, on España, cada

Obispo es un sociologo, cada sacerdote es un apóstol social y cada seminarista es una esperanza para los intereses e la Iglesia. Esto mismo se puede decir del Ulero francés, del bel-

ga, del inglés, del alemán, etc.
Urge, pues, la fundación de
centros destudios Sociales, de
academias de Sociología cristiana doude nos podamos adies trar para la lucha y cristianizar así la sociedad, que rueda al abismo.

Todas las cuestiones de palpi tante actualidad, todos los males que hoy aquejan a la sociedad contemporánea y que el Olero DEL CLERO

debe estudiar para desempeñar cumplidamente su misión de sacerdote, se encuentran claramente expuestas en esas inmor tales Encíclicas de los Soberanos Pontífices máxime en las de León XIII. estudiemos a fondo esos monumentos de ciencia social; sean ellas nuestro guía en los actuales conflictos. «León XIII, dice un ilustre sociólogo, se hace escuchar y comprender por los modernos, hace que se le siga; pero El no es moderno; es el Papa, es Pedro».

Condiciones de que debe estar adornado el apóstol social

El apóstol social debe estar adornado de aquellas condiciones de que habla Millot: «Comretencia, prudencia, discerni miento; hé ahí las condiciones esenciales a la acción social del sacerdote. Si esas condiciones faltan, su intervención en el terreno político o económico no se